



Die BDZ-Fraktion mit Ludger Berning (8. v. l.)

In dieser Ausgabe

Verabschiedung unseres geschätzten Kollegen Ludger Berning in den Ruhestand

Verabschiedung unseres geschätzten Kollegen Ludger Berning in den Ruhestand

Seite 1

Die BDZ-Fraktion konnte im Rahmen der Fraktionssitzung am 7. April unseren geschätzten Kollegen Ludger Berning begrüßen.

Kollege Berning ist zum 31. März in den wohlverdienten Ruhestand versetzt worden. Es fällt uns nicht leicht, ihn gehen zu lassen, denn Kollege Berning war nicht nur ein hervorragender Zöllner, sondern auch ein wichtiger Teil des Gesamtpersonalrats.

Als Einziger in der BDZ-Fraktion war er seit Errichtung der GZD Teil des Gremiums. Acht Jahre war Kollege Berning außerdem als Mitglied im erweiterten Vorstand für die Personalmaßnahmen des Beamtenbereichs zuständig.

Während dieser Zeit hat er mit seinem Engagement, seiner Fachkompetenz und seinem Humor einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

Ohne ihn wäre ein Reibungsloser Übergang vom I. auf den II. GPR nicht möglich gewesen. Kollege Berning war stets eine positive Kraft, die uns alle inspiriert hat.

Wir werden die gemeinsamen Sitzungen und die interessanten Gespräche sehr vermissen.

Doch wir freuen uns auch für Ludger Berning und die neuen Herausforderungen, die vor ihm liegen. Wir sind sicher, dass es ihm auch im Ruhestand nicht langweilig wird.



Ostergrüße

Die BDZ-Fraktion im GPR wünscht allen Kolleginnen und Kollegen ein entspanntes Osterfest und einen sonnigen Start in den Frühling.

Beitrag: Peter Seifert